

Kondisi Tanaman Jagung Ketahanan Pangan Kodim 0712 Tegal Tumbuh Subur, Anggota Kodim Tegal Cek Tanaman Jagung

M.Nursalim - TEGAL.UPDATES.CO.ID

Apr 13, 2023 - 10:19



Tegal – Pertambahan penduduk dan tingginya pertumbuhan ekonomi akan meningkatkan permintaan terhadap pangan, energi, dan air. Pemenuhan kebutuhan akan permintaan-permintaan tersebut perlu mendapatkan perhatian bersama, sehingga ketahanan terhadap pangan, energi, dan air merupakan

keniscayaan. Sebagai salah satu peran penting dalam kehidupan manusia, ketahanan pangan menjadi prasyarat mutlak.

Dalam rangka membantu ketahanan pangan di wilayah Kodim 0712/Tegal, Anggota Kodim 0712/Tegal Serma Dony melaksanakan Pengecekan Tanaman Jagung. Kamis (13/4/23).

Tanaman jagung yang berada di Desa Karanganyar Kec. Kedungbanteng Kab Tegal terus menjadi perhatian bagi Serma Dony agar pertumbuhan tanaman tumbuh subur.

Untuk melihat perkembangan jagung, Serma Dony melakukan pengecekan tanaman jagung yang berusia 30 hari.

Menurut Serma Dony menyebutkan bahwa, pengecekan tanaman sangat penting dilakukan guna memantau kondisi lahan tanaman.

“Ketika ada kendala tanaman ini akan menjadi tolok ukur untuk membuat strategi agar tidak di serang hama, sehingga pertumbuhan tanaman semakin bagus” tuturnya.

Dijelaskan oleh Ws. Pasiter Kodim 0712/Tegal Kapten Inf Shokib Setyadi bahwa di dalam tanam Jagung itu perlu perawatan yang rutin mulai dari penyiapan lahan, penyiapan jenis bibit serta pola perawatan setelah tanam dan pemupukan.

Hal ini kami lakukan mulai dari penyemprotan gulma dan hama daun serta bulai daun, pemupukan awal yang tak kalah pentingnya adalah kelancaran pembuangan air yang ada dilahan tanaman jagung pada saat musim penghujan, sehingga tanaman tidak tergenang air kondisi tanaman akan mudah layu dan warna batang serta daun jagung menjadi Kuning.

Demikian juga kita selalu berkoordinasi dengan petugas dari Dinas Ketahanan Pangan dan Pertanian Kabupaten Tegal dalam pemantauan perkembangan Tanaman kita. (Pendimtegal).